



» Cuentas Claras | Por Irasema Andrés Dagnini

irasema.andres@razon.com.mx



AXTEL BUSCA INVERIONISTAS.

La empresa del sector telecomunicaciones, Axtel, en una estrategia por mejorar su estructura de capital y acelerar su crecimiento considera vender activos y buscar nuevos inversionistas.

Axtel cerró el segundo trimestre del año con 1.5 millones de unidades generadoras de ingresos (UGI), incluyendo 1.04 millones de líneas en servicio y 482,000 suscriptores de internet de banda ancha, que significó ingresos por 2,688.05 millones de pesos; un descenso de 0.20% frente al mismo periodo del año anterior.

Considerando el estado de resultados, Bannorte-Ixe bajó su recomendación a la **emisora a "venta" con un precio objetivo de 3.25 pesos**, destacando que una mayor competencia entre operadores, el proceso de terminación del contrato con Nextel y una disminución en las tarifas como efecto del empaquetamiento de servicios influyó en sus resultados.

Adicionalmente, Standard & Poor's bajó la calificación corporativa a "CCC+" desde "B-", con una perspectiva negativa, ante preocupaciones por la liquidez de la empresa.